

# レッツ！ラフティング！！

7月27日(土) ~ 7月28日(日)

IN うつぐみの郷 →アウトドアクラブ nuts

	午前	午後	夜
1日目	施設まで移動	水遊び(プール)	花火大会見学
2日目	昼食づくり・移動	ラフティング体験・解散	

**一日目：** 今年の夏から新しいキャンプとして始まりました。各地からメンバーが集まり、一路綾部市へ！！行きの車内から、皆の元気が溢れており、今回のキャンプへの意気込みを充分感じることが出来ました。施設に到着し、昼食を済ませた後は、予定では海に行くはずでしたが、天候があまり好ましくなさそうだったので、変更して、舞鶴市の市民プールに出掛けました。メンバーにとっては「水に入れる事」が嬉しく、あまり長くはいられませんでした。それでも楽しむことが出来ました。当初、夜のプログラムは施設でのんびり過ごす予定でありましたが、ちょうど「綾部市花火大会」があることを知り、急遽行く事になりました。夕食を手際よく済ませて、花火大会が一望できる高台へ向かいました。会場からは少し離れていましたが、花火が打ち上がると、花火をよく眺める事が出来、音の衝撃や硝煙の臭いも感じる事が出来ました。迫力も十分で、「おおっ！！」と喚声上がり、自然と拍手も起こっていました。4000発の花火は夏の思い出としてきっと残ることでしょう。帰りは夜遅くになってしまい、眠そうにされていました。布団に入ると、皆からすぐに寝息が聞こえてきました。



**二日目：** 昨晚、しっかり休まれたので朝から皆元気に動いておられました。片付けや荷物の準備を終えたら朝食です。今回はオープンサンドに加え、昨日の冷やし中華、シリアルと豪華な内容となり、お腹一杯召し上がっておられました。朝食後は、施設をキレイにする、「うつぐみタイム」です。利用した場所はもちろんの事、今回は畑の整地の手伝いもしていただきました。土を豊かにするために、「牛糞」を混ぜるのですが、それを畑に運び、ばら蒔く作業をしていただきました。一輪車やショベルを使って、慣れない手つきで進めておられましたが、徐々に上手に扱えるようになっていました。頑張った方々に御礼にうつぐみ特製の茄子をプレゼントしました。とても喜んでおられました。うつぐみタイムを終え、出発準備を整え、施設を後にしました。目的地は今回のメインプログラムであるラフティング場です。途中、昼食を購入して、現地にていただき、ラフティングの準備に取り掛かりました。そして準備を終え、インストラクターの方々に付いて行くと、川にゴムボートが浮かんでおりました。乗り方のレクチャーを一通り聞いたら、早速出発です！！初めは穏やかな流れでしたが、急に流れが強くなり、迫力満点です！！途中、再び流れが緩やかになったところでは、ゴムボートから降りて泳ぐ体験も出来ました。崖から飛び込む体験も出来ました。ラフティング体験だけではなく、川の楽しさや魅力をふんだんに味わうことが出来ました。無事に出発地点に帰ってきたメンバーの表情は、やりきった清々しい様子でした。インストラクターの皆さんに御礼を伝えて、解散場所へ向かいました。夏の思い出を沢山つくることの出来た二日間でした。



## <キャンプ総括>

今年から初めて実施致しましたキャンプでしたが、大成功に終える事が出来ました。ご参加いただきました皆様も大変満足されたのではと感じております。今回、偶然にも初日の夜に綾部市花火大会が重なり、観に行く事が出来ました。調べたところ、綾部市に三万人以上の方々に来られるとの事で、綾部市民に匹敵する人数です。みんなに観てもらいたいけれど、迷子や怪我、そもそも辿り着く事が出来るのか？と不安要素が沢山ありました。そこで田植えや何かとお世話になっている地元の方に相談させて頂きました。すると、マイクロバスを勤め先の敷地内に停めさせていただいたり、安全、安心して観られる穴場を教えていただいたり、大変なご厚意をいただき、結果として皆が満足いく形を実現することが出来ました。特にうつぐみを利用する際には、『人の繋がり』の有難みを感じます。皆、【子ども達の為に】と理解していただき、共感していただいているので、本当に感謝しかありません。今回、楽しくプログラムが出来た経緯をメンバーに話しました。こうした繋がりを感じていただき、大切さを学んで帰っていただく為です。こうした経験もうつぐみならではの魅力と感じております。また、うつぐみでのキャンプに是非ともご参加よろしくお願い致します。

(竹中 哲郎)